## 

## 令和5年7月21日

澪標:船の航路を示す道しるべ。 子どもたちの生き方の方向 性を指し示す。

## 終業式 校長の話

今日は1学期最後に登校する日、終業式です。

今日まで72日間の一学期でした。1年生から6年生まで1学期を振り返りたいと思います。



・1年生は、幼稚園や保育園・こども園から小学校に入学し、とても大きく成長をしましたね。入学式で頑張って欲しいことを3つお話ししました。「元気のよいあいさつ」「仲良く」「命を大切に」すべて、全力で頑張りました。授業を見に行くとみんな元気よく手を挙げて発表していて、すばらしかったです。ひらがなや足し算、引き算の勉強を頑張りましたね。

・2年生は、4月から1年生が入学して、お兄さん、お姉さんになり、1年生の面倒をとてもよく見てくれました。特に、生活科では1年生との交流で1年生を良くリードして学校の様子を丁寧に伝えてくれました。また、自分たちで植えた野菜を大切に育て、毎日朝の水やりを欠かさず行いました。とても立派でした。





・3年生は、新しく始まった理科の学習では、草花や虫の観察を、タブレットを使って行いました。また、社会科の学習で取り組んだ「ハウス食品」のリモート工場見学では、説明を聞きながらメモをとるなど、熱心な取組が見られました。中学年として頑張ろうという気持ちが出ていました。

・4 年生は、中学年のリーダーとしての意識が出てきました。集会など学年が集まるとき、とても静かに集合ができるようになりました。算数の授業では、初めて使う分度器に苦労しましたが、図形の角度を正確に測ることができるようになりました。





・5年生はいよいよ高学年の仲間入りをし、学校の中心的な 存在になってきました。高学年としての自覚も出始め、委員 会活動にも積極的に取り組みました。総合的な学習で取り組 んだ防災の学習では、テーマに沿って資料をまとめ、参観会 で発表しました。防災学習で得た知識を是非学校全体に広げ てください。

・6年生は、登校班をよくまとめ、登校に慣れない1年生の 面倒を本当によく見ました。また、委員会活動では、学校 のリーダーであるという自覚をもち、下の学年を気遣いな がら行動しました。日常生活、授業中、学校生活すべてに おいて、「自分たちで考えて行動する」という姿勢が見ら れ、1学期、学校生活が充実しているなと感じられました。



さあ、今日は通信票「あゆみ」が配られます。

先生から「あゆみ」を渡されるのが楽しみですね。

今日はみんなの72日間のがんばりを確認する日でもあります。さっき、みんなの1学期の様子をちょっとだけ話しました。今日家に帰ったら、「あゆみ」を見ながら、おうちの人と学校のことをたくさん話してください。

さて、明日から37日間の夏休みになります。みなさん、私たち先生方と3つの約束をしましょう。

1つ目は、事故にあったり、けがをしたりしないようにしましょう。

2つ目は、おうちの手伝いをしっかりしましょう。

3つ目は、普段できないことに挑戦しましょう。

楽しく充実した夏休みにしてください。

皆さんと2学期の始業式に元気に会えるのを楽しみにしています。

## <1学期を終えて>

72日間の1学期が終了しました。大きな事故等がなく過ごせたことがなによりです。これもひとえに保護者の皆様の御協力のおかげです。ありとうございました。

また、授業に行事に進んで取り組める子どもたちの姿に元気をもらいながら、1 学期を過ごせました。

明日から夏休みに入ります。コロナ禍が明け、行動制限のない休みになります。是非、夏休 みならではの体験や活動を家族で行えるよう御協力をお願いいたします。

夏休み明けには、一回りも二回りも成長した姿が見られることを期待しています。

~夏休み中の連絡について~

※御家庭からの連絡は、<u>平日の8:00~16:30 [ただし8月14日~16日は除く] の間に</u>お願いします。 浅羽南小学校【0538 - 23 - 2004】

※学校からの連絡は、コドモンを使い行います。御確認ください。